



Une communauté orthodoxe du Burkina Faso rejoint l'Église orthodoxe russe



Service de communication du DREE, 12.06.2023. « L'Exarchat patriarcal d'Afrique élargit sa présence : une communauté orthodoxe du Burkina Faso rejoint l'Église orthodoxe russe », annonce le métropolite Léonide de Klin sur sa chaîne Telegram.

Le rite de réception a été célébré par le prêtre Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat.

En 2018, un prêtre de l'Église d'Alexandrie en Côte d'Ivoire a reçu cette communauté dans l'orthodoxie. Cependant, la hiérarchie du Patriarcat d'Alexandrie n'a pas soutenu l'ouverture d'une mission au Burkina Faso, le prêtre est d'abord venu une fois par an, avant de cesser toute visite. Pourtant, la communauté est restée fidèle à l'orthodoxie et ses membres sont heureux de rejoindre

l'Église russe.

Le responsable de la communauté, Gérard, a reçu le nom de saint Luc, confesseur et archevêque de Simféropol. La paroisse sera dédiée à Tous-les-Saints, elle est confiée au prêtre Parthenios Dansu, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

La veille, 10 juin 2023, le prêtre Georges Maximov a baptisé et confessé les expatriés russes au Burkina Faso. Certains ne s'étaient jamais confessé, d'autres n'avaient pu se confesser depuis 25 ans. « Le prêtre de l'Église orthodoxe russe est accueilli ici avec un enthousiasme et une gratitude exceptionnels » remarque Mgr Léonide.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90437/>